

CARNAVAL SANCTIFIÉ,

PAR LE PIEUX SOUVENIR DES DOULEURS

DE MARIE.

PREMIER JOUR.

(Lundi.)

Tout Chrétien doit avoir compassion des douleurs du Cœur de Marie.

• Pour avoir compassion d'un misérable accablé de douleurs, il suffit de ne pas être féroce. La seule vue d'une personne affligée, cause de la tristesse à quiconque n'est pas dépourvu de cœur. Quelle affliction doit donc éprouver un Chrétien, en contemplant le Cœur de MARIE opprimé de tant de douleurs ? La compassion qu'il porte à MARIE est d'autant plus vive, qu'il réfléchit davantage sur la dignité et la sainteté de la personne qui souffre. MARIE n'est pas une fille d'Adam semblable aux autres ; elle est la Reine des Anges, elle est bénie entre toutes les femmes